健康アドバイス



小浦 宏 医師 (吉備医師会から)

関節リウマチは、体のあちこ ちの関節に炎症が起こり、軟骨 や骨が破壊されて関節が変形し、 機能が損なわれていく病気です。

昔から関節リウマチは不治の 病として恐れられてきましたが、 最近は抗リウマチ薬や生物学的 製剤が開発されて、寛解(関節 の炎症がない状態を続けること) の状態にすることができるよう

今月のテーマ

早期発見、早期治療が大切です

になりました。しかし、関節の 破壊は、発症早期から始まるこ とが分かってきました。そのた め、早期発見、早期治療が大切 です。3週間以上続く関節の腫 脹と痛みや朝に関節のこわばり があるときは、リウマチの専門 医を受診しましょう。症状、血 液検査、X線検査などから総合 的に関節リウマチと診断された ら、早期に抗リウマチ薬を開始 した方が良いとされています。

服薬するとなると、薬の副作 用が気になると思いますが、注 意しながら上手に薬を利用しま しょう。そのためには、定期的 に検査を受けることと、かかり つけの処方薬局をもつことが大 切です。リウマチの患者は、ど うしても薬の量が増えるので他 の病気で処方された薬でも、か かりつけの処方薬局で重複や相 互作用をチェックしてもらいま しょう。

病院の受診は、今後の医療制 度や副作用への対応を考えると、 リウマチ専門の医療機関を年に 1、2度受診して、治療方針の 決定と重症化したときの治療を してもらい、日頃は近くの診療 所で診察と投薬を受けるのが良 いでしょう。

留守宅や深夜家人が就寝中に 泥棒に入られる空き巣・忍び込 み被害が増加しています。

泥棒は鍵の掛かっていない窓 や扉があるなど防犯対策が行き 届いていない家を狙う傾向にあ ります。しっかり鍵を掛け、す きをなくして泥棒を撃退しまし ょう。

鍵掛け

プロの泥棒にかかれば鍵掛け は意味がないと思っていません

空き巣・忍び込みに注意!

か。鍵を掛けていれば、泥棒は、 開けるために不自然な姿をさら すことになります。精巧な鍵ほ ど開けるまでの時間が長くなる ことから、侵入を諦めることが 多いと言われています。

泥棒の侵入場所

泥棒が侵入する場所は、家の 裏窓や勝手口など無締まりや施 錠忘れの場所からです。玄関だ けでなく、窓や勝手口など全て の鍵を完全に掛けることが重要 です。出かける前や就寝前には 必ず鍵を掛け、確認しましょう。

泥棒が敬遠する家

泥棒が忍び込むのを敬遠する 家として、次のようなものがあ ります。

- ・窓を二重ガラスにするなど防 犯性の高い家
- ・勝手口や室内の照明が点灯(ま め球程度の明かり)している家
- ・センサーライトを設置してい るなど防犯対策がなされてい
- ブロックや植え込みなどでの 死角が少ない家
- ・犬を飼っている家

被害の早期届出

泥棒に入られたときには、夜 間であっても直ちに警察へ届出 をしてください。特に、犯人を 見かけたときには、早急な届出 をお願いします。

監修・問い合わせ 総社警察署(☎94-0110)

化

0

玉類

や銅釧

など、

全国

でもま

に

見る豊富

な種類

Ó

世紀に, 発見され 弥に生立総 されてい に大きく 住居跡と多数 5基の土 後、 かけては墓城と 代に集落を築く 7 る 5世紀から6 13 ます 5 近丘陵上 の柱 弥生 穴が 軒

る かの 5

▲頭部から胸部の位置。胸飾り

多くの装身具が出土した1号墓。写真奥側が頭部、手前が

のような装身具であった可能性 が高い。▶ 左腕の辺りの位置に 出土した銅釧

脚部と考えられる

が 製 多 製 、の 彩 の こ 世紀初頭に造られたも 態で出 装 腕 な鉄の 輪) 着 みて5世紀末 壙墓は出土 類 先の 況が推測でき しました。 装身具 した玉 青 から

対外製製工の日 勾玉 凝熱灰 の臼出

色調の玉がみられ、 さまざまな種類、 岩製の小玉 青銅製 ラエテ 色 0) だ 玉 管玉、 0) 空玉など 白 材質 この **の出** 緑 色 色 $\overline{\mathcal{O}}$

腕に装着されてい

たもの

と想定されます

なお

ガラス製

O

小玉とともに

٤ ل

初

出

た、空玉よす が 須恵器の破片が

はすべて朝ることはすべて朝いている。

鮮半まり

て朝生。

空玉はす

島製と考える研究者も

ることから、

被葬者が朝

れです。土倒は全 ウ 製の管玉 な赤 全国的 類の いは内 7 色は 非で 7

調査によ ほ場整備 も推測されます。 鮮半島と関わ 同遺跡は、 か 事業に つ で発見。 平 り - 成14年に が あ るこ

銅釧 の飾 h 0) て類

Oれ使の

文化課文化財係(☎옟8363)

問い合わせ

狩谷遺跡から多種多彩な装身具が出土

9 Soja City Public Relations, 2012.12